

MALAS TIERRAS

Sánchez-Ostiz, Miguel

Las pirañas

«Ostiz conoce individuo por individuo a los habitantes de su comunidad, las indignidades cometidas o heredadas, el crimen originario sobre el que levanta su fortuna o su miseria cada cual. Es un molesto entomólogo de su país.»

Rafael Chirbes

Perico de Alejandría, mil voces incorregible, pregonero segundo de «esta ciudad de todos los demonios», sigue a nuestro hombre, protagonista de esta historia, durante cuatro jornadas que le servirán para reflexionar sobre aquello que más bien convendría ignorar —la hipocresía social, la condición humana sin filtros ni ambages y las pasiones desnudas, carnívoras, dolorosas— en un afán por sobrevivir a sus propios deseos y circunstancias.

Las pirañas es el testimonio maldito de una época, de las cloacas de un país. Una crítica enfurecida tanto del falso progresismo como de la animalidad maquinal del culto al dinero. Una novela emblemática de la literatura española que en el momento de su publicación acarició el Premio Nacional de Narrativa y con la que Sánchez-Ostiz se colocó a la altura de los mejores escritores de su generación.

MIGUEL
SÁNCHEZ-OSTIZ

LAS PIRAÑAS



Editorial	Malas Tierras
Encadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	520
Tamaño	140x210x30 mm.
Peso	699
Idioma	Español
Tema	Narrativa españolahispanoamericana
EAN	9788412782776
PVP	30,00 €
PVP sen IVE	28,85 €

